

EVASION [FAR & AWAY]

LUMIÈRES D'ISLANDE

- / *Northern Lights*

Cet été, osez le changement!

Tentez une nouvelle expérience estivale et partez vers une destination aussi dépaysante que rafraîchissante : l'Islande !

- / Dare to be different this summer!

Experience something new this summer and head to a destination that's unusual and cool: Iceland!





Située non loin du cercle polaire, cette île pleine de contrastes et de lumières propose en effet des sites uniques et qui vous laisseront sans voix. Elle est à la fois sauvage, spectaculaire et d'une force inouïe. Et surtout, d'une richesse de couleurs insoupçonnée... Par ses fjords, ses volcans, ses mers glacées et autres cascades, l'Islande a, sans nul doute possible, été touchée par la grâce divine. C'est un patrimoine naturel extraordinaire qui lui a été transmis, paisible et puissant. On touche au sublime.

En effet, où que vous regardiez, quelle que soit l'heure, vous serez émerveillés par tant de beautés et d'harmonies tels des tableaux de grands Maîtres devant lesquels vous ne pourrez tout simplement pas rester insensible. Mais ici, en plus, la vision est à 360°. A vous couper le souffle.

~The island is close to the Arctic Circle and bursting with contrasts and lights with unique sites that will leave you speechless. It's wild, spectacular and a force to be reckoned with. It has surprises galore... fjords, volcanoes, frozen seas and waterfalls. There's no doubt that Iceland has been touched by divine grace.

The natural heritage it is home to is peaceful and powerful. Experience the extraordinary.

Wherever you look at whatever time of day, you'll be awestruck by the beauty and harmony of the natural masterpieces which touch any soul. Here your views are 360° to boot. Simply breath-taking.



La palette entière y est représentée. Du blanc des glaciers au noir des plages de sables volcaniques, comme du rouge soufre de la lave rugissante de volcans encore bien vivants. Sans oublier les nombreux geyser bleus et brûlants, cachés sous de vertes collines, où houlotent paisiblement moutons et chèvres trapus, typiques à la région.

À peine arrivés à Reykjavik, la capitale, vous percevrez très rapidement le pouvoir impalpable de cette force nordique. Elle vous accompagnera tout au long de votre séjour.

C'est elle qui vous donnera le courage de descendre, par téléphérique, à plus de 130 mètres au fond de la chambre magnétique du volcan Thrihnukagigur, certes endormi mais tout de même...

C'est elle qui vous donnera le courage d'aller à la rencontre des baleines à bord d'un simple zodiac dans les mers glacées, où près de 20 espèces différentes élisent domicile...

C'est elle qui vous donnera le courage de braver les éléments, chausser les crampons et marcher sur le glacier Solheimajokull, accessible à tous.

C'est elle qui vous donnera le courage de vous baigner dans une piscine naturelle, comme celle de Landmannalaugar. Une expérience inouïe. Tout en vous baignant, vous ressentirez cet air frais enveloppant une nature intacte composée de rivières, de cratères, de hautes montagnes et d'immenses champs de lave... Des instants de plénitude uniques.





The entire planet is depicted here. From the white glaciers to the black volcanic sand beaches and red hot lava bursting from the lively volcanoes. Let's not forget the many blue boiling geysers hidden beneath green hills where regional sheep and stubby horses quietly graze.

As soon as you reach the capital Reykjavik, you'll feel the palpable power of Nordic energy. It will stay with you throughout your break.

It's what will give you the courage to take a cable car 120m down into the magma chamber of the Thriukukagigur volcano which may be dormant, but still...

It's what will give you the courage to meet whales on board an inflatable boat in icy seas which almost 20 species call home...

It's what will give you the courage to brave the elements, pull on crampons and hike the Solheimajokull glacier, suitable for all abilities.

It's what will give you the courage to swim in a natural pool such as Landmannalaugar. An unforgettable experience.

As you swim you'll feel the fresh air wrap around untouched nature made up of rivers, craters, high mountains and vast lava fields... Unique moments of fulfillment.





Et enfin, votre passage en Islande ne serait pas complètement réussi si vous ne prenez pas le temps de vous détendre en fin de séjour, dans les eaux chaudes et thermales du célèbre lac artificiel, le Lagon bleu. !

Croyez-nous, on ne ressort pas indemne d'un tel voyage !

BK Organisation, créateur de voyages d'exception propose de vous organiser sur mesure cette expérience mémorable qui ne vous quittera jamais.

.../ Last but not least, no trip to Iceland would be complete without taking time out at the end of your stay to unwind in the hot thermal waters of the famous artificial lake, the Blue Lagoon!

Trust us, you won't forget a trip like this!

BK Organisation creates exceptional holidays and can plan your bespoke memorable experience that will stay with you forever.



www.bkorganisation.com

bk
organisation
— Créateur de voyages d'exception

BK ORGANISATION SA
13, chemin des Tulipiers
1208 GENEVA
Tel: +41 22 737 21 70 - Fax: +41 22 737 21 77
www.bkorganisation.com
info@bkorganisation.com

